



## Spitze Eselohren in Aschau i. Chiemgau

### Beitrag

Die letzten Wochen waren gezeichnet mit sommerlichen Temperaturen und löste bei dem ein oder anderen auch eine Sommergrippe aus. Heiße Ohren können manchmal bei uns Menschen schon das erste Anzeichen dafür sein, dass eine Erkrankung im Anflug ist. Die Wetterprognose für die kommenden Tage verheißt kühlere und angenehme Temperaturen, was die bayerischen Sommerferien zu perfekten Wohlfühlmomenten werden lässt. Sichtlich genießen tut zurzeit auch dieser Esel vom Café Pauli in Aschau i. Chiemgau, der sich pudelwohl fühlt. Doch wer pauschal denkt, dieser Vierbeiner sei dumm, störrisch und ungeschickt dem ist nicht so. Die aufgestellten Ohren zeigen bei diesem pfiffigen Kerlchen, dass er den richtigen Riecher hat, wenn es darum geht ein Leckerchen abzustauben. Eines zeigt sich dabei auch wieder, alles pauschal über einen Kamm zu scheren ist definitiv nicht richtig. Besser ist es, sich immer wieder Gedanken über allgemeine Aussagen zu machen, denn nicht dass einem auf einmal ein Satz heißer Ohren droht.

**Bericht und Foto:** Herbert Reiter



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Aschau
2. Umland